



高田小学校だより

【令和5年度】12月号

No. 2 2

【教育目標】

自ら学び 心豊かで
たくましく生きる児童

令和5年11月29日(水)

文責：校長 博多弘泰

校内持久走記録会



11月8日(水)に、宮川河川敷のトリムコースで校内持久走記録会が行われました。夏休み明け、熱中症予防のため、また、10月にはインフルエンザが流行ったため、例年よりも若干練習時間が少なかったと思います。しかし、子どもたちは、これまでの限られた朝のマラソンや体育の時間の中で一生懸命に練習してきました。持久走は、自分で決めておいたタイムを達成することや試走のタイムを上回ることを目標とするものだと思います。そのため、「持久走」は自分自身との戦いであり、気力(気持ち)も限界まで高めなければなりません。苦しくなっても、最後まで一生懸命走り抜いた子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。また、当日は、寒い中多くの保護者の方に応援をいただきました。その応援が児童の背中を押してくれたと思います。ありがとうございました。

授業研究会



11月17日(金)に5年2組の算数科「単位量あたりの大きさ」、11月24日(金)に1年1組の算数科「かたちとあそび」の授業研究会が行われました。いずれの学級の授業も、解決の見通しをもたせ、グループ(班)での活動を取り入れながら、全体で共有をしました。また、RS(リーディングスキル)の視点や目標を達成するためにおさえない言葉・内容を確認しながら授業が行われました。

本校では、昨年度からRSの向上をテーマに授業改善を行っています。意味や内容を正確に理解できるようにするためには、教科書等を正確に読まなければならないという必要感を子どもたちがもって日々の学習に取り組めるように、今後も授業改善を図っていききたいと思います。

タブレットの活用

1年生でもタブレット端末の活用が始まりました。タブレット端末を受け取った子どもたちは、目をキラキラ輝かせて画面に夢中になりました。担任とICT支援員の指導の下、使用のルールを確認し、基本的な操作方法を学んだ後、カメラ機能や絵描きアプリを使いました。子どもたちの様子を見ると、初めは操作に戸惑うなどで時間がかかっていましたが、次第に慣れ、一人でも操作できるようになりました。11月下旬からは、朝の時間にコグトレも始まりました。



12月の行事予定

4日(月)短縮5校時

5日(火)短縮5校時 集金日

6日(水)個別面談① 短縮5校時

7日(木)個別面談② 短縮5校時

8日(金)個別面談③ 短縮5校時

11日(月)個別面談 短縮5校時

12日(火)個別面談 短縮5校時

14日(木)地区児童会

20日(水)委員会活動日

22日(金)終業式 短縮4校時

23日(土)～冬季休業日

個別面談

12月6日(水)から個別面談が行われます。お子さんの学校やご家庭での様子や情報を共有することにより、より深くサポートしていけるようにしたいと思います。